

Rodríguez apela a una respuesta urgente a los cortes de luz que se extienden a municipios de la provincia

La nueva estructura provincial pone a disposición de los consistorios la delegación de Atención al Alcalde y agiliza la comunicación de la institución

lunes 31 de julio 2023



El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha participado por primera vez desde su investidura en la Comisión interadministrativa de seguimiento de los cortes de luz en la que ha abogado por la necesidad de afrontar de manera conjunta un paquete de soluciones en un marco de colaboración institucional para poner freno a un fenómeno que se extiende ya a numerosos municipios de la provincia.

Rodríguez ha tendido la mano del nuevo gobierno provincial para, desde la lealtad, colaborar en tanto sea necesario ante un problema social, e incluso de salud pública, del que los ciudadanos afectados esperan una respuesta urgente de las administraciones públicas y de la empresa suministradora.

Asimismo, ha recordado que la nueva estructura provincial cuenta con una delegación propia de Atención al Alcalde para, desde la institución supramunicipal dentro de sus competencias, agilizar la comunicación y actuación a los problemas y necesidades de los consistorios.
